

**Intisari:** Anak-anak yang manis, Anda, anak-anak Brahma, adalah *brother* dan *sister*. Sikap mental Anda harus sangat bersih dan suci.

**Pertanyaan:** Penjelasan dari anak-anak manakah yang meninggalkan kesan sangat baik?

**Jawaban:** Penjelasan dari mereka yang tinggal di rumah bersama keluarga mereka dan tetap hidup suci seperti bunga lotus. Ketika anak-anak yang berpengalaman semacam itu menyampaikan penjelasan tentang pengetahuan ini kepada orang lain, itu meninggalkan kesan yang sangat baik dalam benak mereka, karena menikah tanpa memiliki sikap mental yang tidak suci merupakan destinasi yang begitu tinggi. Anda anak-anak harus selalu sangat berhati-hati mengenai ini.

**Lagu:** Perziarahan kita unik.

Om shanti. Sang Ayah duduk di sini dan menjelaskan kepada Anda, anak-anak, karena hanya Anda yang mengenal Sang Ayah. Anak-anak adalah anak-anak. Anda semua adalah Brahma Kumar dan Brahma Kumari. Anda tahu bahwa Brahma Kumar dan Brahma Kumari adalah *brother* dan *sister*; Anda semua adalah anak-anak dari satu ayah. Oleh sebab itu, Anda harus menjelaskan bahwa pada kenyataannya, kita, jiwa-jiwa, adalah *brother* dan *sister*. Semua jiwa bersaudara. Di sini, Anda mengerti bahwa Anda adalah anak-anak dari Sang Kakek Yang Esa dan sang ayah: Anda adalah cucu-cucu Shiva Baba dan anak-anak Brahma. Istri Brahma juga mengatakan bahwa dirinya adalah seorang Brahma Kumari. Oleh karena itu, relasinya juga menjadi sedemikian rupa. Saudara dan saudari lokik tidak memiliki pandangan yang tidak suci terhadap satu sama lain. Dewasa ini, semua jiwa telah menjadi kotor, karena dunia ini sudah kotor. Anda anak-anak memahami bahwa Anda sekarang adalah Brahma Kumar dan Brahma Kumari. Anda telah menjadi anak-anak adopsi melalui Brahma; oleh sebab itu, Anda adalah *brother* dan *sister*. Anda harus menjelaskan bahwa terdapat dua jenis penanggalan. Penanggalan berarti hidup suci, membuang lima sifat buruk. Penanggalan yang lain dilakukan oleh kaum saniyasi hatha yogi; divisi mereka berbeda. Mereka mengakhiri semua hubungan dengan orang-orang yang menempuh jalan keluarga. Mereka disebut saniyasi hatha yogi, penanggal perbuatan (*karma sanniyas*). Anda anak-anak telah menerima penjelasan bahwa selagi tinggal di rumah bersama keluarga Anda, Anda harus membuang kesadaran badan serta relasi badan Anda serta mengingat Sang Ayah. Sebaliknya, orang-orang itu meninggalkan rumah tangga dan bisnis mereka. Mereka tidak mempertahankan koneksi apa pun dengan paman mereka dari pihak ibu maupun pihak ayah. Mereka yakin bahwa hanya ada satu hal bagi mereka, dan hanya hal itulah yang harus diingat, yaitu bahwa cahaya mereka akan melebur ke dalam unsur cahaya, bahwa mereka harus pulang ke hunian nirwana. Divisi mereka berbeda dan kostum mereka juga berbeda. Mereka mengatakan bahwa wanita adalah gerbang menuju neraka, bahwa api dan kapas tidak bisa tinggal bersama-sama, dan hanya dengan memisahkan diri barulah mereka bisa melindungi diri sendiri. Sesuai dengan drama, agama mereka berbeda. Agama itu diciptakan oleh Shankaracharya. Dialah yang mengajarkan hatha yoga dan penanggalan karma; dia tidak mengajarkan Raja Yoga. Anda paham bahwa drama ini sudah ditakdirkan. Ini juga berurutan; tidak semua orang bisa 100% bijak. Ada ungkapan bahwa sebagian orang 100% bijak dan sebagian lagi 100% tidak bijak. Ini akan terjadi. Anda paham bahwa karena Anda mengatakan, "Mama dan Baba," berarti Anda adalah *brother* dan *sister*. Hukum menegaskan bahwa tidak boleh ada sikap mental yang kotor. Saudara dan saudari tidak boleh menikah. Seandainya terjadi

sesuatu di rumah antara seorang saudara dengan saudarinya, kemudian ayah mereka mengetahui tentang aktivitas kotor mereka, dia pasti sangat cemas: “Dari mana asalnya sehingga mereka mendatangkan begitu banyak kerusakan?” Dia pasti memarahi mereka dengan sangat keras. Di masa lalu, orang-orang sangat mewaspadai hal-hal semacam ini. Namun, sekarang, semua orang 100% tamopradhan. Kekuatan Maya sangat dahsyat. Maya hanya bertempur melawan anak-anak Sang Ayah Yang Maha Tinggi, Sang Jiwa Yang Maha Tinggi. Sang Ayah berkata, “Ini adalah anak-anak Saya. Saya membawa mereka ke surga.” Namun, Maya berkata, “Tidak. Ini adalah anak-anak saya! Saya akan menyeret mereka ke neraka.” Di sini, Anda berada dalam genggaman tangan Sang Ayah, Dharamraj. Mereka yang tinggal di rumah bersama keluarga mereka dan hidup suci harus menerangkan dengan sangat jelas kepada orang lain tentang bagaimana mereka hidup suci selagi tinggal bersama-sama. Sang Ayah sedang menginspirasi Anda untuk menjalankan tugas yang tidak mampu dilaksanakan oleh para saniasi hatha yogi. Saniasi tidak bisa mengajarkan Raja Yoga. Vivekananda pernah menulis buku berjudul “Raja Yoga”. Akan tetapi, kaum saniasi berasal dari jalan pengasingan dan tidak mungkin bisa mengajarkan Raja Yoga. Ketika Anda, yang hidup suci selagi tinggal di rumah, menjelaskan pengetahuan kepada orang lain, anak panah Anda akan menembus sasaran dengan jitu. Brahma Baba membaca di surat kabar bahwa ada konferensi yang diselenggarakan di Delhi mengenai pohon. Anda harus menanyakan kepada mereka, selain memikirkan tentang pohon-pohon liar itu, apakah mereka pernah memikirkan tentang pohon silsilah, yaitu tentang bagaimana pohon dunia manusia bertumbuh dan dipelihara. Hingga sejauh ini, intelek Anda anak-anak belum menjadi seluas itu; Anda tidak memberikan perhatian sebesar itu. Ada suatu penyakit atau yang lain. Dalam rumah tangga fisik, saudara dan saudari lokik tidak pernah menyimpan pikiran kotor terhadap satu sama lain. Di sini, Anda semua adalah anak-anak dari Sang Ayah Yang Esa; Anda adalah *brother* dan *sister*, Brahma Kumar dan Brahma Kumari. Jika pikiran kotor datang, apa yang akan dikatakan tentang Anda? Anda pasti dianggap 1000 kali lipat lebih kotor dibandingkan penghuni neraka. Anda anak-anak mengemban tanggung jawab besar. Mereka yang tinggal di rumah bersama keluarga mereka harus begitu banyak berupaya untuk hidup suci. Tidak ada seorang pun di dunia ini yang mengetahui tentang berbagai aspek ini. Sang Ayah datang untuk menyucikan Anda. Oleh sebab itu, Anda anak-anak benar-benar berjanji dan diikat dengan rakhi. Untuk ini, diperlukan upaya besar. Menikah dan hidup suci merupakan destinasi yang sangat curam. Jangan izinkan intelek Anda ditarik, bahkan sedikit pun. Ketika orang-orang menikah, mereka menjadi tidak suci. Sang Ayah datang dan menyelamatkan Anda dari dilucuti. Kisah tentang Drupadi telah dituliskan dalam kitab-kitab suci. Pasti juga terkandung makna penting dalam hal-hal itu. Semua kitab suci dan lain-lain itu sudah ditakdirkan di dalam drama. Segala sesuatu yang berlalu di dalam drama sudah ditakdirkan dan pasti harus terulang kembali. Jalan pengetahuan dan jalan pemujaan kedua-duanya sudah ditakdirkan. Intelek Anda sekarang telah menjadi begitu luas. Sebagaimana intelek Sang Ayah tak terbatas, demikianlah seharusnya intelek anak-anak istimewa yang mengikuti shrimat. Ada anak-anak yang tak terhitung jumlahnya. Siapa yang mengetahui seberapa banyak lagi yang akan ada? Sebelum mereka menjadi anak-anak Brahma, mereka tidak bisa mengklaim warisan. Anda sekarang merupakan bagian dari marga Brahma, kemudian Anda akan menjadi bagian dari dinasti surya, yaitu dinasti Vishnu. Sekarang, Anda milik marga Shiva. Shiva adalah Dada (Kakek) sedangkan Brahma adalah Baba. Hanya ada satu Ayah Umat Manusia bagi semua orang. Orang-orang paham bahwa pasti ada Benih dari pohon dunia manusia, dan pasti ada manusia yang datang pertama, yang mereka sebut sebagai “Manusia Baru”. Siapa “Manusia Baru” itu? Pastilah Brahma. Brahma dan Saraswati disebut sebagai manusia-manusia baru. Anda memerlukan intelek yang luas untuk memahami ini. Jiwa-jiwalah yang mengatakan, “Wahai, Tuhan, Sang Ayah! Wahai, Tuhan, Sang Ayah Yang Maha Tinggi!” Jiwa-jiwalah yang mengatakan ini, jadi Beliau pastilah Sang Pencipta dari semua jiwa, yaitu Yang Maha

Tinggi. Kemudian, di bawah sini, di dunia manusia, siapa yang dianggap sebagai yang tertinggi? Ayah Umat Manusia. Siapa pun bisa memahami bahwa Brahma adalah yang utama dalam pohon dunia manusia ini. Shiva adalah Ayah dari semua jiwa, sedangkan Brahma bisa disebut sebagai pencipta umat manusia. Akan tetapi, atas petunjuk siapakah Brahma melaksanakan ini? Sang Ayah berkata, “Saya mengadopsi Brahma. Jadi, dari mana datangnya Brahma yang baru? Saya memasuki badan orang ini pada kelahiran terakhir dari banyak kelahirannya dan menamai dia sebagai Prajapita Brahma.” Sekarang, Anda paham bahwa Anda benar-benar adalah anak-anak Brahma. Kita sedang mempelajari pengetahuan dari Shiva Baba. Kita telah datang untuk mengambil kesucian, kebahagiaan, kedamaian, kesehatan, dan kekayaan dari Sang Ayah. Kita dahulu senantiasa bahagia di Bharata. Sekarang, kita tidak lagi bahagia. Sang Ayah sekarang sedang memberikan warisan itu kepada kita sekali lagi. Anda anak-anak paham bahwa kesucian adalah yang utama. Siapa yang diikat dengan rakhi? Mereka yang telah menjadi tidak suci berjanji bahwa mereka pasti akan hidup suci. Sang Ayah menjelaskan bahwa destinasi ini sangat tinggi. Pasangan suami-istri harus terlebih dahulu diberi penjelasan tentang bagaimana kita hidup dalam kesadaran sebagai *brother* dan *sister*. Memang, perlu waktu untuk menjadikan tahapan ini teguh. Anak-anak menulis bahwa ada banyak badai Maya yang datang. Oleh sebab itu, bagus jika anak-anak yang tinggal di rumah sambil hidup suci bisa menyampaikan ceramah, karena ini merupakan hal baru. Inilah yoga kedaulatan diri. Dalam hal ini juga terkandung penanggalan. Selagi tinggal di rumah bersama keluarga Anda, Anda ingin menerima kebebasan dalam hidup, yaitu keselamatan. Di sini, terdapat keterikatan dalam hidup. Status Anda adalah status kedaulatan diri. Sang jiwa menginginkan kedaulatan. Sekarang, jiwa tidak memiliki kedaulatan. Sang jiwa berkata, “Saya dahulu raja. Saya dahulu ratu. Sekarang, saya sudah menjadi penuh sifat buruk dan terpuruk dalam kemiskinan. Saya tidak memiliki kebajikan luhur.” Jiwalah yang mengatakan ini. Oleh karenanya, Anda harus menyadari bahwa diri Anda adalah jiwa, anak-anak Sang Ayah Yang Maha Tinggi, Sang Jiwa Yang Maha Tinggi. Kita, jiwa-jiwa, bersaudara, jadi harus terdapat cinta kasih yang besar di antara kita. Kita sedang mengubah seluruh dunia ini menjadi indah. Di kerajaan Rama, singa dan anak domba minum air dari kolam yang sama; tidak pernah ada pertengkaran. Jadi, betapa besarnya cinta kasih yang seharusnya ada di antara Anda, anak-anak? Tahapan ini akan tercapai secara berangsur-angsur. Ada banyak orang yang begitu sering bertengkar. Mereka bertengkar di Parlemen; mereka bahkan melemparkan kursi kepada satu sama lain! Itu adalah perkumpulan yang bersifat iblis. Ini adalah perkumpulan Ketuhanan Anda. Jadi, seberapa besarnya intoksikasi yang harus Anda miliki? Meskipun demikian, ini adalah sekolah. Di sekolah, ada murid-murid yang maju pesat dalam studi mereka, sedangkan yang lain ketinggalan. Sekolah ini luar biasa. Di luar sana, ada banyak pengajar dan ada banyak sekolah yang berbeda-beda, sedangkan di sini, hanya ada satu sekolah dan satu Pengajar. Sang Jiwa mengenakan badan, kemudian mengajar. Beliau mengajar jiwa-jiwa. Kita, jiwa-jiwa, belajar melalui badan kita. Anda harus menjadi berkesadaran jiwa hingga sejauh ini. Kita adalah jiwa dan Yang Esa adalah Sang Jiwa Yang Maha Tinggi. Ini harus berputar dalam intelek Anda sepanjang hari. Anda membuat kesalahan karena berkesadaran badan. Sang Ayah berulang kali mengatakan kepada Anda, “Semoga Anda berkesadaran jiwa!” Dengan berkesadaran badan, Anda diserang oleh Maya. Pendakian ini sangat curam. Anda harus begitu banyak mengaduk samudra pengetahuan! Anda bisa mengaduk samudra pengetahuan di malam hari. Dengan mengaduk samudra pengetahuan seperti ini, Anda berangsur-angsur akan menjadi seperti Sang Ayah. Anda anak-anak harus menyimpan seluruh pengetahuan ini dalam intelek Anda. Tinggallah di rumah bersama keluarga Anda dan pelajarylah Raja Yoga. Ini semua merupakan pekerjaan intelek Anda. Intelek Anda adalah yang meresapkan hal-hal ini. Ada begitu banyak upaya yang harus dilakukan oleh anak-anak yang tinggal di rumah bersama keluarga mereka. Dewasa ini, karena sudah tamopradhan, orang-orang telah menjadi begitu kotor. Maya telah

menghancurkan semua manusia. Dia sudah mengunyah dan sepenuhnya menelan mereka. Sang Ayah datang dan mengeluarkan Anda dari perut Maya, si buaya itu. Sangatlah sulit untuk mengeluarkan Anda dari sana. Mereka yang tinggal di rumah bersama keluarga mereka harus menunjukkan kilau mereka. Anda harus menjelaskan, “Kami memiliki Raja Yoga.” Mengapa kita disebut sebagai Brahma Kumar dan Brahma Kumari? Anda harus memahami dan menjelaskan teka-teki ini dan memberi tahu mereka, “Sesungguhnya, Anda juga Brahma Kumar dan Brahma Kumari.” Prajapita Brahma menciptakan dunia baru. Dunia baru diciptakan melalui manusia baru. Sesungguhnya, anak pertama di zaman emas harus disebut manusia baru. Ini merupakan kebahagiaan luar biasa. Di sana, terompet kebahagiaan akan ditiup. Di sana, jiwa dan badan sama-sama suci. Baba sekarang telah memasuki badan orang ini. Manusia baru ini belum suci. Beliau (Shiva Baba) duduk dalam badan orang yang sudah tua ini dan menjadikan dia baru. Beliau mengubah hal-hal yang sudah lama menjadi baru. Jadi, siapa yang bisa disebut sebagai manusia baru? Haruskah Brahma disebut demikian? Intelek pun mencerna hal ini. Orang-orang itu tidak mengerti siapa sebenarnya Adam dan Hawa itu. Manusia baru adalah Shri Krishna, kemudian dia menjadi manusia tua, Brahma. Sang Ayah sekarang mengubah manusia tua, yaitu Brahma ini, menjadi manusia baru itu. Manusia baru diperlukan untuk dunia baru. Dari mana manusia baru itu bisa datang? Manusia baru adalah pangeran zaman emas. Dia dikenal sebagai yang rupawan. Orang ini (Brahma) sudah jelek; dia bukanlah manusia baru. Shri Krishna, yang mengalami 84 kelahiran, sekarang sedang menjalani kelahirannya yang terakhir dan telah diadopsi oleh Baba. Beliau mengubah hal-hal yang sudah lama menjadi baru. Ini adalah hal-hal yang mendalam untuk dipahami: yang baru menjadi lama dan yang lama menjadi baru, yang jelek menjadi rupawan dan yang rupawan menjadi jelek. Jiwa yang paling tua sekarang sedang menjadi jiwa yang paling baru. Anda paham bahwa Baba menjadikan Anda muda kembali dan membuat Anda menjadi yang paling baru. Aspek-aspek ini harus dipahami. Anda juga harus menciptakan tahapan Anda sendiri. Bagaimanapun juga, para kumar dan kumari itu suci. Meskipun demikian, mereka yang tinggal di rumah bersama keluarga mereka harus hidup bagaikan bunga lotus dan juga menjadi pemutar chakra kesadaran diri. Marga Vishnu tidak memiliki pengetahuan tentang menjadi trikaldarshi. Brahma yang sudah tua ini trikaldarshi. Ini adalah aspek-aspek yang sangat rumit. Manusia tua inilah yang mempelajari pengetahuan sehingga dia menjadi manusia baru. Sang Ayah duduk di sini dan menjelaskan, “Itu adalah hatha yoga, sedangkan ini adalah Raja Yoga.” Raja Yoga berarti mengklaim kerajaan surga. Kaum saniyasi mengatakan bahwa kebahagiaan itu bersifat fana. Mereka tidak menyukainya. Sang Ayah berkata, “Kaum wanita adalah gerbang menuju surga. Saya menyerahkan kendi pengetahuan kepada Anda, para ibu. Jadi, pertama-tama, jelaskanlah tentang ‘Salam hormat kepada Shiva’ dan ‘Tuhan Shiva berbicara.’ Suara ini harus terdengar sangat lantang.” Achcha.

Kepada anak-anak yang termanis, yang terkasih, yang telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan kembali, cinta kasih, salam, dan selamat pagi dari Sang Ibu, Sang Ayah, BapDada. Ayah rohani mengucapkan namaste kepada anak-anak rohani.

#### **Intisari untuk dharna:**

1. Anda, jiwa-jiwa, bersaudara. Milikilah keyakinan ini dan tinggallah bersama dengan penuh cinta kasih terhadap satu sama lain dengan memegang teguh janji kesucian Anda. Jadikanlah semua jiwa indah.
2. Dengan menjadikan intelek Anda luas, pahamiilah makna mendalam pengetahuan ini. Aduklah samudra pengetahuan. Agar bisa terlindungi dari segala serangan Maya, berlatihlah untuk selalu berkesadaran jiwa.

- Berkah:** Semoga Anda mati selagi hidup dan menjadi agung dalam hujan nektar pengetahuan. Sang Ayah telah menurunkan hujan nektar pengetahuan ke atas Anda, anak-anak, dan mengubah Anda dari bagaikan mayat menjadi agung. Beliau mengangkat Anda dari tungku yang berkobar-kobar dan membuat Anda mati selagi hidup. Beliau memberikan nektar pengetahuan kepada Anda dan menjadikan Anda abadi. Orang-orang mengatakan bahwa Tuhan membangkitkan orang mati, tetapi mereka tidak mengetahui cara Beliau melakukannya. Anda memiliki kebahagiaan bahwa Anda, yang sebelumnya mati, seperti mayat, akibat kesadaran badan Anda, sekarang telah menjadi agung.
- Slogan:** Mereka yang stabil dalam agama mereka selagi melakukan perbuatan adalah jiwa-jiwa benar.

\*\*\*OM SHANTI\*\*\*